
RAPPORT ANNUEL – REVUE SUR GLACE 2022 

La 54e Revue sur Glace a été un succès.  Une équipe, un défi.   Merci infiniment à cette équipe.  Nous 

avons entendu que des commentaires spectaculaires à tous les niveaux :  spectateurs, entraîneurs, 

invités, étc.  La musique, les numéros, les costumes, etc.  ont tous été un gros plus partout.   

Un autre succès à la Place Bell.  L’endroit, personnel, etc ont été superbe.  Merci à eux!!!  La Place Bell 

ont vraiment une belle équipe. 

Cette année, nous avons pu mettre en valeur notre programme Sport Étude ainsi que nos patineurs qui 
étaient des patineurs de l'Équipe du Québec. Nos compétiteurs ont vécu une belle année et ont pu nous 
montrer leurs magnifiques solos.  Merci à tous ces belles solistes. 
 
Au niveau des écoles patinage plus, nous avons eu un taux de participation d’environ 50%.  À voir si nous 

devons limiter les écoles PP à 5 ans ou autres.    Nous devons trouver une formule gagnante pour 

regrouper ces patineurs.  Nous devons remplir la glace pendant le spectacle. 

Merci aux membres du comité: Joanne Quévillon, Annik Bombardier, René Péloffy, Gina Rossi et Elena 

Coco 

Merci aux collaborateurs : Yvon Robert, Martin De gré et son équipe et tous autres bénévoles qui ont 

donné de leur temps pour rendre la revue sur glace un grand succès. 

Un merci au bureau et au comité de couture et à leurs couturières. 

Sans les bénévoles, aucun évènement au club pourrait-être un succès. 

Sandra Ercoli, Présidente – Comité Revue sur Glace 


